
Herr Lübken wies zunächst darauf hin, dass die Ergebnisse des Projektes im Unterausschuss 
„Kinder- und Jugendförderplan“ beraten würden. 
 
Die Vorsitzende begrüßte Herrn Kernenbach, der seinerseits die anwesende Frau Karina Zehm, 
als eine der Spielplatzscouts vorstellte. Herr Kernenbach fasste nochmals kurz die Ergebnisse des 
Projektes in einer Präsentation zusammen. Er betonte, dass von den derzeitigen Spielplatzpaten 
lediglich sieben angetroffen worden seien und mit nur fünf Paten zusammengearbeitet werden 
konnte. 
 
Zum Schluss wies er darauf hin, dass das Projekt im Jahre 2011, allerdings mit einem geringeren 
Arbeitsauftrag fortgeführt werde.  
 
Die Ausschussmitglieder bedankten sich bei den Spielplatzscouts für die geleistete gute Arbeit 
und den lebendigen Bericht der sehr gute, praxisnahe Anregungen enthalte. Während der 
anschließenden Diskussion wurde die Aktivierung der Spielplatzpaten eingehend erörtert. Es 
bestand Einvernehmen dahingehend, die Angelegenheit im Unterausschuss weiter zu beraten.  
 


